
新学期
報告

準備はばっち
り！新入生に
寄り添った相
談会を目指し
ます！

副免許を取る
場合の履修の
仕方について、
詳しく説明し
ています！

履修の手引き
を確認しなが
ら、疑問点は
みんなで考え
ます！

目的/概要
入学後の不安解消を目的とした企画です。主に履修につい
て相談する新入生が多かったです。
新入生約230名のうち、計6日間で延べ114人が参加！

コンテンツ
先輩学生として、新入生のお悩み相談にのる企画

01 学生委員一人ひとりが
新入生に寄り添えるように

学生委員で履修の事前学習会を！

企画名が「何でも相談会」となっていますが、多くの新入生
が入学した直後のこの時期に不安に思うのは、履修について。
滋賀大大津は教育学部の単科キャンパスの特徴を活かして、

みんながそれぞれの専攻のことをある程度理解したうえで、
相談に臨みます。そのため人数が少ない学生委員会ですが、
新入生を大きく待たせることなく、対応できていました◎

02 新入生不安をとことん解消

６日間開催することで、リピーターも続出

滋賀大大津では、専攻が決まるのが秋学期です。春学期
は秋学期以降にどの専攻に進む可能性があるか、考えて履
修を組む必要があるため複雑になっています。そのような
履修についての不安を１日の相談で解消できない新入生も
多くいます。
私が訪問したのは４日目でしたが、参加者のうち約半数

が２回目・３回目の参加でした！

03 翌日以降に活かせる振り返り

問題点や疑問点を翌日に持ち越さない！

企画終了後には全日程とも振り返りが行われています。
新入生から受けた質問内容の共有をし、今後質問を受けた
際にどのように対応すればよいかまで考えられていました。
全員で共有することで、翌日以降の相談が新入生にとって
もっと良いものになります☆
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滋賀大学大津地区生協

なんでも相談会

基本データ

日時：2019/04/10 15:40-17:00

場所：生協食堂奥 Peapa

運営体制：学生委員8 名

参加者数：14名

関西北陸ブロック
学生事務局

[ 肥後 華織 ]


